

Le 30 juin 2016



David DERROUET

Maire de Fleury-Mérogis,  
Vice-président de Cœur d'Essonne  
Agglomération

## Insécurité : nous attendons des actes forts du gouvernement !

Madame, Monsieur,

Dans la nuit du 28 au 29 juin, Fleury-Mérogis a été le théâtre d'actes graves et intolérables. Des agents communaux, des pompiers et des représentants des forces de l'ordre ont été victimes de caillassage alors qu'ils intervenaient pour éteindre des feux de poubelle allumés volontairement. Je tiens à féliciter les forces de l'ordre dont l'intervention a permis d'éviter le pire.

**Depuis des années, la majorité municipale dénonce l'augmentation des faits de délinquance.** Squats, trafic de stupéfiants, agressions verbales, dégradations de biens privés et publics : ces actes sont inacceptables.

A ce titre, dans la mesure où nous connaissons les mêmes problématiques que les communes voisines, nous avons été 10 maires de l'Essonne en mars dernier à saisir le ministre de l'Intérieur afin de lui réclamer des effectifs supplémentaires pour nos forces de police et de gendarmerie.

**Cela fait deux ans que les 10 maires que nous sommes n'avons aucun retour. Faut-il qu'un véritable drame arrive pour avoir un début de réponse ?** Pour que le droit à la sécurité des personnes et des biens soit respecté ?

Pour échanger régulièrement avec les forces de l'ordre, j'ai pleinement conscience que la gendarmerie et la police ne disposent pas aujourd'hui des moyens suffisants pour mener à bien leurs missions.

C'est pourquoi je vous informe que j'ai officiellement demandé un rendez-vous à Madame la Préfète de l'Essonne afin d'évoquer la situation de la ville de Fleury-Mérogis.

Je ne manquerai pas de vous tenir informés des suites données.

**Vous pouvez compter sur mon engagement.**

David DERROUET

## Tribune d'expression libre à l'opposition

**Ruddy & Bruno :** Les participants aux violences devront être rapidement identifiés, condamnés et devront supporter les préjudices financiers de ces actes. Bien entendu nous sommes et seront solidaires des initiatives prises par la municipalité pour défendre le bien commun.

- **Abdel Yassine et Clotilde Clavier** - Groupe Fleury ensemble : La gestion de M. Derrouet se traduit par le triplement de l'endettement de notre ville (7 369 397 €). Chaque floricumois-es voit sur sa tête une dette de 1230 €, soit 32% de plus que la moyenne nationale ! Il compte sur vos impôts pour payer son incompétence.
- **Annie Saltzmann** - Groupe Front de gauche fleurymerogis2014@gmail.com : Révision du Plan Local d'Urbanisme de notre ville, nous exigeons un RÉFÉRENDUM pour que chaque habitant donne son avis !
- **Plamena Main, Germain Battais, Jean-Marc Fresil** - Écologie et Divers Gauche, Fleury-Mérogis : Toujours sans connaître en avance, le sujet de cette lettre, nous pouvons simplement vous faire part de notre profonde affliction concernant des comportements de violences urbaines inadmissibles qui semblent se multiplier sur notre ville.

